

# Ancien tribunal de Largentière

Val de Ligne



Crédit : (P. Pommeroeul)

*Érigé en 1847, ce bâtiment de style néo-classique abrita le palais de justice de la sous-préfecture de l'Ardèche : Largentière. Le bâtiment fonctionna officiellement comme prison jusqu'en 1926, puis le palais de justice fermera ses portes en 2010.*

## Infos pratiques

Catégorie : Patrimoine culturel

## Description

Sa façade néo-classique répond à la mode qui s'est développée durant la première moitié du XIXe siècle, de mimer les canons des temples antiques pour les édifices publics et les palais de justice en particulier. Sa façade néo-classique répond à la mode qui s'est développée durant la première moitié du XIXe siècle, de mimer les canons des temples antiques pour les édifices publics et les palais de justice en particulier.

## Toutes les informations pratiques

### Informations pratiques

#### Ouverture:

Ne se visite pas. Il accueille en juillet-août l'exposition "1000 ans d'histoire."

#### Tarifs:

Gratuit.

Fiche mise à jour par Office intercommunal du tourisme en Val de Ligne le 22/05/2024

### Contact

Palais de Justice de Largentière  
7 D103  
07110 Largentière  
Tél. 04 75 39 28 60  
[contact@largentiere.fr](mailto:contact@largentiere.fr)  
<https://www.largentiere.fr>